COMUNICADO CONJUNTO DE LAS PUERZAS POPULARES DE LIBERACION (FPL) "FARABUNDO MARTI" I EL PARTIDO COMUNISTA DE EL SALVA DOR (PCS), MIEMBROS DEL FRENTE "FARABUNDO MARTI" PARA LA -LIBERACION NACIONAL (FMLN)

Comunicamos al pueblo salvadoreño y a todos los pueblos del mundo, los resultados de la operación "Unidos vencemos a la dictadura y al
agresor yanki", dicha maniobra militar tenía por objetivo principal,
el aniquilamiento de los batallones de la 4a. Brigada de Infantería
del ejército títere con sede en El Paraíso, departamento de Chalatenango, así como la destrucción de las instalaciones militares de dicha guarnición.

El plan militar estaba concebido así: ataque artillero y asalto a la 4a. Brigada, asedio y amarre al Destacamento No. l con sede en Chalatenango, la toma de los poblados de El Paraíso y San Rafael, asalto de la posición militar del puente Soyate, sobre la carretera que une a la Troncal del Norte con El Paraíso.

Los resultados son los siguientes:

- Causamos 300 bajas enemigas entre muertos y heridos, entre ellos 20 oficiales y 40 clases, incluyendo el Teniente Coronel Ricar do Vaquerano, Segundo Comandante de la 4a. Brigada, y el Teniente ronel Hugo Stanley Orantes, que cayeron en el puesto de mando. El pitán de la Guardia en Prevención, un Teniente y los Cadetes que se encontraban allí.
 - Requizamos 361 armas de guerra detalladas así:
 - 305 fusiles M-16,

- 3 ametralladoras punto 50,
- 20 ametralladoras M-60,
- 7 cañones 90 mm.,
- 2 morteros 81 mm.,
- 3 morteros 60 mm.,
- 11 lanzagranadas M-79,
- 10 sub-ametralladoras MP-5.
- 29 radios de comunicación militar PRC-77.
- l radio de comunicación militar Motorola.

- Medios destruidos:
 - 2 tanquetas y 2 blindados Mazzinger,
 - 5 vehículos de transporte militar,
 - 10 vehiculos de oficiales.
- Capturamos 200 prisioneros, entre ellos el Capitán Fedro Wilfredo Hidalgo.
- Las instalaciones de la 4a. Brigada totalmente destruidas por nuestras fuerzas.

Militarmente, la 4a. brigada de infanteria, representaba pa ra el ejército titere, la guarnición militar principal para controlar y realizar las operaciones de contrainsurgencia en el depar tamento de Chalatenango, prestaba apoyo a los operativos militares contra nuestras posiciones de la zona de Cinquera-Guazapa: los ase sores yankis utilizaban el cuartel de la 4a. brigada como centro de entrenamiento de unidades militares, alli fue preparado el bata lon Atonal.

La 4a. Brigada estaba al mando del Coronel Ramón Antonio Morales Ruiz, la mayoría de sus oficiales habían sido preparados por Estados Unidos en sus bases del Canal de Fanamá, y últimamente uno de sus batallones había regresado del centro de entrenamiento grin go en Honduras, Puerto Castilla, donde además participo en las maniobras de Ahuas-Tara II, junto con tropas hondureñas y norteamericanas.

La guarnición de la 4a. Brigada ejercia control sobre la carretera Froncal del Norte, en su tramo fronterizo con Honduras.

La otra guarnición asediada es el Destacamento Militar No. 1, que ejerce control sobre las presas hidroeléctricas 5 de Noviembre y Cerrón Grande.

La pérdida de la 4a. Brigada desorganiza el sistema de defensa de todo el departamento de Chalatenango, y coloca en desventaja militar a la guarnición del Destacamento No. 1, con sede en la ciudad de Chalatenango, cabecera del departamento.

Foliticamente esta victoria le permite al FMLN casi el total control sobre todo Chalatenango.

Para el FMLN, la operación "Unidos vencemos a la dictadura y al agresor yanki", representa la demostración de su especidad y tem

nica militar alcanzada, estructuración de batallones, unidades de artillería, efectividad en les maniobras y la capacidad militar de sus mandos estratégicos. Esprasa la alta moral combativa de sus combatientes, la sólida unidad entre las fuerzas militares del FMIN.

En la misión de asedio y amarre del Destacamento de Chalatenan go, operaron conjuntamente con todo éxito, el Batallón "Rafael Aguinada Carranza" de las Fuerzas Armadas de Liberación (FAL), brazo armado del Partido Comunista de El Salvador (PCS), jun-to con el Batallón "Andrés Torres", de la Agrupación de Batallones de Vanguardia — "Comandante Felipe Feña" de las Fuerzas Armadas Populares de Liberación (FAPL) de las FPL "Farabundo Marti", todas ellas integrantes de las Fuerzas Armadas Revolucionarias del FPIN.

Con esta batalla victoriosa realizada en Chalatenango, el FMLN da inicio a la campaña militar "TODO EL PUEBLO A ENFRENTAR LA AGRESION IMPERIALISTA, HASTA VENCER", que presagia los albores de las batallas definitivas por la derrota de la dictadura y su ejército tite re.

En el marco de la coyuntura abierta por la destrucción de la - 4a. brigada de El Paraiso y demostrando un nuevo nivel de coordina-ción de las Fuerzas Armadas del FMLN, en el Frente Oriental, la Agru pación Norte de la Brigada "Rafael Arce Zablah" de la hermana organización E.R.P., demolió totalmente el puente Cuscatlán sobre el rio - Lempa y la carretera Panamericana, y la sub-estación eléctrica de sa lida de la presa hidroeléctrica "15 de Septiembre", derrotando para ello la guarnición de 400 efectivos enemigos, en un fulminante ataque de apenas dos horas.

A nombre de las PPL y del PCS, saludamos calurosamente a los - hermanos combatientes, jefes y dirigentes del E.R.P. y les decimos: Unidos venceremos a la dictadura y al agresor yanki.

Unidos para combatir hasta la victoria final! Revolución o muerte, venceremos! Revolución o muerte, el pueblo armado vencerá! Froletarios de todos los países unios!

Comandante Leonel Gonzélez, primer Srio. de las FPL, Comandante en Jefe de las FAPL.

Comandante Schafik Jorge Hindal, Srio. General del Comité Central del PCS y Comandante en Jofe de las FMI. Chalatenango, 2 de enero de 1984.